
　平成２５年第３回高鍋町議会定例会　一般質問通告一覧表
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1 ７番 １．福祉のまちづくりについて 町  　 長

中村　末子 ①障がい者支援対策について 教育委員長

　(1)災害時避難に対しての対策はどうなっているのか。 教　育　長

　(2)各地域の障がい者把握は進んでいるのか。

　(3)元蚊口保育園跡での支援について具体的な内容は。

　(4)障がい者団体の一本化はできないのか。

　(5)学校での支援と保護者などとの話し合いは、どのように行い、支援をしているのか。

　(6)障がいの程度が把握できる専門家はルピナスとの連携が図られているとの答弁だが、

　　ルピナスには具体的にどのような資格を有した人がいるのか。

②子ども育ての環境について、どのような工夫があるのか。

　(1)子どもが体験できる農業、商業などの企画については年間何日位行っているのか。

　　また人気メニューはなにか。

　(2)自分で作るお弁当の日があるが、保護者、中学生の意見など集約しているのか。

　(3)子どもを育てる環境として高鍋町は、県下でどの位置にいると考えるか。

２．住宅リフォーム事業はできないか 町  　 長

①前回の一般質問後変化はないのか。どうして事業化できないのか。その理由は何か。

②効果が期待できるのに、できない根拠は何か。

③現在行っている事業では、特定の業者が受注していると聞くが実態はどうなっている

のか。

④福祉、公共下水道などでの利用効果は期待できると思うが。

３．防災について 町  　 長

＊国土交通省のネットワーク配信を受信できる設備設置について予算化の検討はできない

　か。

①防災・行政無線に関して増加することについて検討できないか。

②水門操作に関して、自動操作できる設備はできないか。（すべての）

③個別受信器設置に関して、住民からの要望があれば町が一部負担して、有料で設置

できるようにならないか。

2 １３番 １．鴫野川に避難橋を（持田団地） 町  　 長

永友　良和 ①持田団地の県営、町営住宅の戸数と入居者数は。

②町内の他の町営団地や住宅の戸数と入居者数は。

③持田団地に建設中の県営住宅は何階建てか。

④予想される入居者数は。

⑤建設中の県営住宅は避難棟として使用するのか。

⑥鴫野川はどこの管轄になるのか。

⑦橋を設置するにはどのような条件が必要なのか。

２．農産物加工施設について 町  　 長

①４ヶ月の利用状況は。

②加工施設は今までどのようなことに利用されたのか。

③人件費及び維持費について。

④めいりんの湯との連携について。

⑤今後の課題と目標について。

（３枚のうち１枚目）
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2 １３番 ３．TPPについて 町  　 長

永友　良和 ①町内の畜産、施設園芸、露地、稲作農家の戸数は。

②町内の農家に与える打撃試算は。

③これからの町独自の取り組みについて。

3 １６番 １．防災について 町  　 長

津曲　牧子 ＊学校防災計画について。 教　育　長

①小中学校の防災教育の取り組みを伺う。

②教職員の防災士資格取得の現状を伺う。

③避難訓練の際の保護者への引き渡しのマニュアルを伺う。

④児童、生徒自身で各自の備蓄はできないか伺う。

２．町立図書館の今後のあり方について 町  　 長

＊町立高鍋図書館について。 教　育　長

①６月議会後、改善された点を伺う。

②住民へのアンケートの実施状況を伺う。

③高鍋図書館と学校図書室との連携について伺う。

4 ３番 １．美術館について 町  　 長

岩﨑　信や ①多目的ホールの利用と利便性について。 教　育　長

②観覧料の検討を。

２．図書館について 町  　 長

①館長の役割について。 教　育　長

②研究の成果は。

5 １０番 １．「目指せ！甲子園プロジェクトチーム」の設立について 町  　 長

後藤　隆夫 ＊甲子園球場で開催される春の選抜大会と夏の選手権大会は、勝敗を超えて見る人に大 教　育　長

きな感動と感銘を与え、まさに国民的行事でもあります。

　郷土の代表として甲子園で戦う球児を町民全体で応援する事により、地域の一体感をもた

らすと共に、地元を離れ、全国で活躍されているふるさと出身者が故郷に対する誇りと期待

を抱かせることにもなります。

　また、球児たちの活躍が他の競技スポーツに取り組む選手の刺激となり、各種全国大会

等で上位入賞を目指すなど相乗効果も期待できるものと考えます。

①地元高校球児の甲子園出場を応援する「甲子園プロジェクト」を行政として立ち上げ

てはどうか。

②地域振興の観点から、野球関係者、商工会議所、観光協会、飲食業、宿泊業など、

官民連携のもと、「甲子園プロジェクトチーム」を設立し、町民を上げて甲子園出場を応

援し、地元から再び甲子園出場を実現させることが、高鍋町の「活気・熱気・元気」に繋

がるものと考えます。

③子供達に夢を与える「甲子園プロジェクト」設立をどのように考えますか。

２．小丸川河川敷広場の出入口付近の堤防拡幅について 町  　 長

①この広場は、小中学生のサッカー練習や大会、高齢者のグラウンドゴルフなど一般

利用者を含めると大変多くの町民が利用し広場としての公共性は高く、自衛隊の航空

祭等、また防災訓練時など、大型車両やマイクロバスの出入りも少なくないことから

堤防の拡幅が必要ではないかと考えます。

（３枚のうち２枚目）
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6 １５番 １．学校施設の天井等落下防止対策の加速化について 教　育　長

八代　輝幸 ①学校の屋内運動場等の天井等について、学校設置者による耐震点検はどの程度

実施されているのか、まだ残っている施設はあるのかどうか、いつまでに完了させるつ

もりか伺う。

２．学校トイレの環境整備について 教　育　長

①学校におけるトイレの位置づけはどのように考えているのか。また洋式化を含めた

学校のトイレの環境整備はどうあるべきと考えているのか伺う。

３．「子ども安心カード」について 教　育　長

①消防と教育委員会の連携で子どもの生命を守る「子ども安心カード」について所見

を伺う。

（３枚のうち３枚目）


